
桂キャンパス健康診断について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年 4月 25日） 

 

桂キャンパスの学生健康診断の日程が 1日しかありません。 

学生の人数比で考えても、吉田に比べてとても短いと思います。 

日程の決定根拠を教えていただけないですか？ 

また、せめて 2日に改善をお願いいたします。 

 

また、待機列の環境が悪くとても暑いです。 

昨年の会場の方にその旨伝えたのですが、まったく改善されていませんでした。 

今年も会場の方に伝えたのですが、軽くあしらわれてしまいました。 

改善のほどよろしくお願いします。 

 

 

【回答】（回答日：2019年 5月 13日） 

（施設部環境安全保健課） 

 

学生定期健康診断は、法令で定められている健康診断です。 

定められた期間に一斉に実施する必要があり、どうしても 1日の人数が多くなってしま

うことをご了承ください。 

学生定期健康診断の日程については、過去の受検者数を参考にして健康管理部門で決め

ていますが、現在のところ、桂地区の 1日あたりの受検者数は吉田地区の 1日平均の受

検者数と同数未満となるため複数日設定は難しい状況です。 

 

待機列については、受検学生に配慮した形で、天候を考慮して室内誘導としましたが、

館内三階がかなり蒸し暑いとの報告をうけ、対応のため空調確認をしましたが、 

原則、共用部に関しては空調が入らない状況でした。ご迷惑をおかけしました。 

午前中の暑さに関するご意見をうけ、対応策として午後は館内での待機にはせず、外の

プロムナードへ列を作るように配慮しましたが、次年度は空調で調整できるよう施設側

と協議したいと考えています。 

貴重なご意見をありがとうございました。 


